

# *Beneficiados miles de pacientes del mundo con el Heberprot-P*

---



La Habana, 1 jun (RRebelde-RHC) Alrededor de 25 mil personas de una veintena de países se han beneficiado con la aplicación del medicamento cubano Heberprot-P, que recientemente incluyó la comercialización en Eslovaquia, por la Unión Europea.

Se salvan las extremidades de pacientes en el mundo, con la reducción de un 71 por ciento de la amputación. En Cuba también 66 mil diabéticos muestran buenos resultados, con menos riesgos de amputación.

“En Cuba la incidencia es de 2,69 por mil habitantes y es la octava causa de muerte, dice, y debemos profundizar en la pesquisa activa. El paciente diabético no siempre asiste a la atención de su médico de familia porque la lesión es muy fea, desagradable”.

“Según los diabéticos asistan tempranamente podrán evitar más fácil la amputación o el tratamiento largo y tedioso de las úlceras de pie diabético” subraya a Doctora Milda Pérez y menciona la importancia de trabajar con las complicaciones y en la prevención acudiendo al Médico de la Familia.

Destaca la importancia del chequeo previo de las personas: “Cuando se sientan algún síntoma, que puede ser mucha sed, cansancio, decaimiento, visión borrosa y muchos deseos de orinar deben acudir al médico”.

“Relevante es la prevención, comenta, realizar ejercicios físicos diariamente, siempre indicados en dependencia de la edad y mantener una alimentación adecuada, con hábitos de vida saludables. Evitar los carbohidratos, excesos de grasa y de sal, que pueden ayudarnos a vivir mejor y no debutar con la diabetes”.

Sobre la provincia de Cienfuegos, en el centro sur de Cuba refiere que funcionan veinte consultas de la atención primaria en todos los municipios y algunos con varias para el cuidado al paciente diabético.

Por Mireya Ojeda/RRebelde.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/salud/131442-beneficiados-miles-de-pacientes-del-mundo-con-el-heberprot-p>



**Radio Habana Cuba**